

WIR informieren!



Liebe Eltern unserer Ballschulkids,

in den vergangenen Wochen wurden wir häufig gefragt, welche **Kleidung** für unsere Sportkinder am besten geeignet ist.

Daher haben wir uns dazu entschlossen in diesem Aushang unsere Vorschläge mitzuteilen:

- Eine kurze **Sporthose** (mit Gummizug)
 - Die Kinder können sich diese Hosen in der Regel selbst anziehen und benötigen keine Hilfe bei einer Schleife.
- Ein kurzärmeliges **Shirt**
 - Jedes Kind bekommt von uns auch in dieser Saison ein Ballschule-Shirt. Dieses können die Kinder gern zum Sportmachen tragen.
- Ein Paar **Socken!**
 - Gerade in der kalten Jahreszeit haben Kinder häufig Strumpfhosen an. Beim Sport kann es darin schonmal sehr warm werden.
 - Wenn die Kinder die Strumpfhosen allerdings ausziehen, haben sie nichts in den Sportschuhen an den Füßen. Die Folge sind Druckstellen und Blasen an den Füßen.
- Ein Paar **Sportschuhe**
 - Um die Hallenböden zu schützen achten Sie bitte auf helle Schuhsohlen.
 - Hier eignen sich besonders Schuhe mit Klettverschluss, da diese nicht ständig neu gebunden werden müssen und die Kinder die Schuhe selbstständig anziehen können.
 - Auch Ballett-/Turnschlappchen sind geeignet. Hierbei fällt uns allerdings auf, dass viele Kinder nicht auf dem Ganzen, sondern nur auf dem Vorderfuß laufen.
- Eine Trinkflasche
 - Ist **nicht** notwendig, sofern die Sportstunden in den Räumlichkeiten der Kita stattfinden. Die Kinder können vor und nach der Sportstunde etwas trinken.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

blau-weiße Grüße,

Eure Wobau-KiTa-Ballschule-Trainer

